

Randonnée 4 novembre 2025 1400



Noter que les randonnées de mardi auront lieu à l'après-midi pendant les mois d'hiver.

Note that the Tuesday randonnées will be in the afternoons during the winter months.

Richard et Janet vous proposent une boucle de 6.8 kilomètres autour de **SAINT MATRE 46800**. GPS : 44.400324 N 1.121966 E. Durée c 2h. Dénivellation c120m. Rendezvous au Parking au village. **Départ du Parking 1400.**

Pour vous inscrire envoyez un e-mail à richard.comber@clubintquercy.fr (pas au Club) en indiquant votre nom et votre numéro de téléphone portable. En cas de retard ou de problèmes le même jour, merci d'appeler Richard au 07 87 02 27 47.

Richard and Janet propose a 6.8 kilometre circuit around **SAINT MATRE 46800**. GPS : GPS : 44.400324 N 1.121966 E. Duration approx 2 hours. Cumulative ascent c120m. Meet at the Parking in the village. **Depart from the Parking 1400.**

To register send an e-mail to richard.comber@clubintquercy.fr (not to the Club) indicating your name and your mobile number. In case of delay or problems on the day, please call Richard on 07 87 02 27 47.



x